

Quito, 30 de julio de 2017  
Boletín No. 056

## COMUNICADO OFICIAL

Se informa a la ciudadanía que el día 29 de julio de 2017, dado que se venían presentando variaciones de carga sensibles se procedió a realizar procesos estandarizados a la Unidad Generadora de Energía denominada Turbo 4 que forma parte de las utilidades de la Refinería Esmeraldas.

Mientras se realizaba este proceso esta unidad sufrió un colapso produciéndose un incendio que afectó exclusivamente al turbo 4 en forma significativa.

La Gerencia General, la Gerencia de Refinación y los técnicos de la empresa han respondido inmediatamente en coordinación con el Ministerio de Hidrocarburos y la Corporación Nacional de Electricidad, asegurando que la operación de la Refinería continúe al 100%.

Al momento, la Refinería Esmeraldas se encuentra operando en todas sus plantas con normalidad, asegurando el normal abastecimiento de combustible a todo el país.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec